

Aus der Münchner Entomologischen Gesellschaft

Jahresbericht für das Jahr 1977

erstattet auf der

Ordentlichen Mitgliederversammlung am 27. Februar 1978

Die Mitgliederzahl unserer Gesellschaft betrug am 31. Dezember 1977 637, darunter 3 Ehrenmitglieder. Im Verlauf des Jahres 1977 sind 45 Mitglieder neu eingetreten, aus den verschiedensten Gründen ausgetreten 28. Gestorben sind 8 Mitglieder: Dr. Hans Eckerlein, Coburg; Dr. v. Froreich, Aachen; Walter Groß, München; Monsignore Dr. h. c. Adolf Horion (Ehrenmitglied), Überlingen; Herbert Karlsruher, Raitenhaslach; Herbert Meier, Knittelfeld; Wilhelm Mitterndorfer, Eferding; Dr. h. c. Wilhelm Wagner, Hamburg. 11 Mitglieder mußten gestrichen werden, da sie seit längerer Zeit nicht mehr auffindbar waren.

Im Jahre 1977 wurden zehn Sitzungen der Gesellschaft abgehalten. Während der Sommermonate trafen sich die Mitglieder einmal im Monat an einem Stammtisch. Die Koleopterologische Arbeitsgemeinschaft in der Münchner Entomologischen Gesellschaft traf sich regelmäßig zu Bestimmungsabenden. Vom 18.—20. März fand der 15. Bayerische Entomologentag statt, wie immer gemeinsam von der Münchner Entomologischen Gesellschaft und der Firma Dr. E. Reitter veranstaltet. Trotz kurzfristig aufgetretener organisatorischer Schwierigkeiten, die im letzten Augenblick eine völlige Umstellung des Programms erzwangen, war die Beteiligung von Mitgliedern und Gästen erfreulich hoch.

Anläßlich der Mitgliederversammlung am 28. Februar 1977 wurde anstelle des auf eigenen Wunsch zurückgetretenen Herrn Thomas Witt Herr Paul Schaidler zum Kassenwart gewählt, die Herren Dr. Ernst Josef Fittkau und Thomas Witt als Berater in den Ausschuß der Gesellschaft.

Am 11. Juli 1977 wurde eine Außerordentliche Mitgliederversammlung abgehalten, um vom Finanzamt für Körperschaften verlangte Satzungsänderungen zu beschließen. Ferner war die künftige Gestaltung des Bayerischen Entomologentages Gegenstand der Beratungen.

Das „Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen“ wurde im selben Umfang wie im Vorjahr mit 6 Heften herausgegeben. Von den „Mitteilungen“ wurden im Laufe des Jahres 1977 die Bände 66 und 67 ausgegeben mit einem Umfang von 190 bzw. 158 Seiten. Die Zahl der Tauschstellen der Bibliothek betrug am Ende des Jahres 1977 304.

Für das laufende Jahr 1978 haben sich bereits wieder 17 neue Mitglieder angemeldet. Die Mitgliederzahl beträgt also im Augenblick 654.

Anläßlich der Mitgliederversammlung am 27. Februar 1978 ergaben sich im Ausschuß folgende Veränderungen: Herr Hans Mühle trat wegen Arbeitsüberlastung von seinem Posten als 1. Sekretär zurück. Herr Dr. Gerhard Scherer wurde an seiner Stelle zum 1. Sekretär gewählt, Herr Max Kühbandler zum 2. Sekretär.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Nachrichtenblatt der Bayerischen Entomologen](#)

Jahr/Year: 1978

Band/Volume: [027](#)

Autor(en)/Author(s): Anonym

Artikel/Article: [Aus der Münchner Entomologischen Gesellschaft 64](#)